

(令和元 年 7 月 1 日受付)

## 学校のエアコンについて

### ■内容

今日は、小学校の参観日に行ったのですがクーラーのない学校でみんな汗だくで、授業を聞きながらみんな汗をふいてました。今日は蒸し暑く熱中症注意報も警戒レベルでした。

順番にエアコンがつくとはいえ、子供たちが体調崩す前になんとかありませんか？

### ■回答

教育委員会では、普通教室等へのエアコン設置につきまして、平成 30 年度～令和 2 年度の 3 か年計画で事業を実施しています。平成 30 年度（昨年度）は、エアコンが設置されていない全小中学校の普通教室を対象に、エアコンを設置するための設計業務を実施するとともに、平成 30 年度の年度末から令和元年度の年度当初にかけて、全中学校と小学校 1 校のエアコン設置工事を発注し、1 学期から夏休みにかけて工事を進め、2 学期からエアコンを利用しています。令和 2 年度には、全小学校にエアコンを設置する予定です。

また、各学校においては、児童生徒に熱中症の症状が出た、またはその兆しがあるときには、保健室等の涼しい場所へ移動、水分や塩分の補給、身体冷却等の応急処置を行うとともに、状況によっては、躊躇することなく救急車を要請するなど、様々な取組を実施しております。

そのような状況の中、小学校へのエアコンの設置・利用までは、しばらくお待ちいただくことになり、大変、ご不便をおかけしますが、児童生徒が健康・安全に過ごせるよう、今後も引き続き細心の注意を払いつつ対応してまいりたいと考えておりますので、ご理解いただきますよう、よろしくお願いいたします。

【教育総務課 庶務係】